

BERGARA

De cerámica y modelado, tapiz y macramé y talla de madera

Promoción Cultural Bergaresa organiza cinco cursos de artesanía y yoga

Bergara (DV, por Larrea). — Promoción Cultural Bergaresa comunica la celebración de diversos cursillos, abiertos a la participación de cualquier persona interesada con la sola limitación de las plazas disponibles. Los cursillos y los horarios son los siguientes:

Cerámica y modelado, de lunes a jueves de 5 a 9 de la tarde.

Tapiz y macrame, de lunes a jueves de 5 a 9 de la tarde.

Talla de madera, se impartirá los lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 de la tarde.

Cerámica y tapiz, sábados de 10,30 de la mañana a 1,30 del mediodía.

Yoga y relajación, se fijarán los días y horas, de acuerdo con los interesados.

Para más información e inscripciones, los interesados deben de dirigirse a Promoción Cultural Bergaresa de 6 a 8 de la tarde, a través del teléfono 761036.

A la presentación de los cursos que se efectuará mañana miércoles en el Instituto de Bachillerato con horarios que ya dimos a conocer en la crónica del pasado domingo, seguirá el jueves el inicio de las clases con horario habitual.

Diapositivas del Pol-Pol

La sección fotográfica del Pol-Pol M.T. comunica a cuantos vayan a presentar diapositivas para el con-

curso social trimestral de la sociedad, que el plazo de presentación de las mismas finaliza el próximo lunes día 30 pudiendo entregarse las diapositivas en la oficina de la sociedad o bien en la barra del bar.

La proyección, contrariamente a lo habitual, se efectuará el jueves día 3, ya que la práctica ha venido a demostrar que el viernes no es un día muy adecuado para la misma, puesto que la asistencia de público no es todo lo numerosa que sería de desear para dar la máxima difusión a la afición fotográfica.

Como se recordará a través de dicha proyección se procede luego a la puntuación, que es ejercida por los asistentes, a excepción del autor del tema.

Historial del Ambulatorio de Bergara

De la Unión Local de ELA-STV de Bergara recibimos días pasados el historial del Ambulatorio de Bergara, que aporta datos de interés, pero del que, dado su extensión no nos hemos podido ocupar con anterioridad.

Aún en la crónica de hoy nos es imposible hacernos eco del mismo, no obstante, hacemos mención al mismo, con la confianza de poder ocuparnos del tema en días posteriores.

Lluvias de junio

La Diputación Foral de Gipuzkoa

ha resuelto hacerse cargo del 50% de los daños ocasionados por las torrenciales lluvias del día 4 de junio.

El presupuesto de daños ocasionados y que fueron relacionados por el Ayuntamiento de Bergara, ascendía a 19,599.819 pesetas. En dicho presupuesto se contempla la limpieza de la regata de Iraburu, practicamente terminada, y numerosas regatas más, así como arreglo de aceras, tapias, tuberías, etc...

Banda de Bergara

La Banda Municipal de Música de Bergara, que acudió el pasado viernes a Deba para ofrecer un concierto en la iglesia parroquial, dentro del V Festival de Bandas que patrocina la Diputación Foral de Gipuzkoa; quiere agradecer al Ayuntamiento de Deba y con ello lo hace extensible a todo el pueblo, el apoyo recibido, con la asistencia al concierto por parte del público así como la agradable cena con la que luego fueron obsequiados, con asistencia del señor alcalde y la presidente de la Comisión de Cultura.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Zabala en Barrenkalea.